

4.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, au montant de \$25,534.62, suivant liste certifiée.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

5.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet du ramonage des cheminées des écoles sous le contrôle de la Commission des Ecoles Protestantes.

Résolu: D'approuver ledit rapport.

6.—M. Dalbé Viau, architecte, soumet au Bureau les plans pour la construction du poste de police et de feu de Tétraultville, quartier Longue-Pointe.

Résolu: D'approuver lesdits plans, et de donner instructions à M. Viau de préparer les devis nécessaires.

7.—(17683) Soumises deux offres de M. Arthur Yale et Dame Marie Lacombe, de vendre à la Cité certains terrains nécessaires pour l'élargissement du chemin de la Côte-des-Neiges.

Résolu: De référer au Président du Bureau des Estimateurs pour rapport.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 7 février 1914, a.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, Président; MM. Ainey, Dupuis, Lachapelle et Godfrey.

1.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité au montant de \$26,709.50 suivant liste certifiée.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

2.—Soumise une communication de la "Gadbois Limited", invitant les Commissaires à visiter l'exposition de camions automobiles qui aura lieu la semaine prochaine au Manège Militaire.

Résolu: D'accepter ladite invitation.

3.—Soumise une offre de M. M. Bahen, de vendre à la Cité une certaine propriété située sur les rues Smith et Colborne.

Résolu: De référer au Président du Bureau des Estimateurs pour rapport sur l'évaluation de ladite propriété.

4.—Soumis le rapport de l'Agent des Achats et des Ventes sur les soumissions reçues pour la fourniture d'uniformes pour les différents départements.

Résolu: D'accorder les contrats pour la fourniture desdits uniformes comme suit:

DEPARTEMENT DE POLICE

M. C. E. LAMOUREUX

815 paires de pantalons d'été pour constables, à	\$ 5.85
815 pardessus d'hiver pour constables, à	14.45

M. JOHN P. NUGENT.

115 paires de pantalons d'été pour officiers, à	5.25
---	------

MM. WM. CURRIE LIMITED

115 tuniques d'été pour officiers, à	17.00
815 paires de pantalons d'hiver pour constables, à ..	6.00

M. R. R. CHARLEBOIS

115 paires de pantalons d'hiver pour officiers, à	5.70
---	------

M. R. CHARLEBOIS

115 blouses d'été pour officiers, à	10.90
815 blouses d'été pour constables, à	6.65

4.—Submitted warrants verified by the City Comptroller to the amount of \$25,534.62 as per certified list.

Resolved: To authorize the payment thereof.

5.—Submitted a report from the Chief Engineer, anent the sweeping of the chimney of schools under the control of the Protestant Board of Schools.

Resolved: To concur in said report.

6.—Mr. Dalbé Viau, architect, submitted to the Board the plans for the erection of a police and fire station at Tétraultville, Longue Pointe Ward.

Resolved: To approve said plans, and to give instructions to Mr. Viau to prepare the necessary specifications.

7.—(17683) Submitted two offers from Mr. Arthur Yale and Mrs. Marie Lacombe, to sell to the City certain pieces of land required for the widening of Cote des Neiges Road.

Resolved: That said offers be referred to the Chairman of the assessors for a report.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 7th February 1914 a.m.

Present: His Worship Mayor L. A. Lavallée in the chair, and Messrs. Ainey, Dupuis, Lachapelle and Godfrey.

1.—Submitted warrants verified by the City Comptroller, amounting to \$26,709.50 as per certified list.

Resolved: To authorize the payment thereof.

2.—Submitted a communication from the Gadbois Limited, inviting the Commissioners to visit the Exhibition Motor Trucks, to be held next week in the Drill Hall.

Resolved: To accept said invitation.

3.—Submitted a letter from Mr. M. Bahen, offering to sell to the City a certain property situated on Smith and Colborne streets.

Referred to the Chairman of the Board of Assessors for a report on the value of said property.

4.—Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent on the tenders received for the supply of uniforms for the different departments.

Resolved: To award the contracts for the supply of the said uniforms, as follows:

POLICE DEPARTMENT.

Mr. C. E. LAMOUREUX.

815 pairs of constables' summer trousers, at	\$ 5.85
815 winter overcoats for constables, at	14.45

Mr. JOHN P. NUGENT.

115 pairs of summer trousers for officers, at	5.25
---	------

Messrs. WM. CURRIE LIMITED.

115 summer tunics for officers, at	17.00
815 winter trousers for constables, at	6.00

Mr. R. R. CHARLEBOIS.

115 pairsof winter trousers for officers, at	5.70
--	------

Mr. R. CHARLEBOIS.

115 summer blouses for officers, at	10.90
115 summer blouses of constables, at	6.65